

EL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA ADJUDICA DOS IMPORTANTES OBRAS CON CARGO AL PROTEJA

Publicado: 18/01/2011 17:59 por Motril@Digital en Noticias



Tras acuerdo de la Junta local, el área de urbanismo del Ayuntamiento de Salobreña ha adjudicado las obras de remodelación de la entrada Norte de la Villa y la obra de rehabilitación del Edificio de la Emisora Municipal.

En el primer caso, la adjudicataria ha sido la empresa Movimientos de Tierras Hermanos García, mientras que Galena Tropic será la encargada de la reforma del edificio que alberga Radio Salobreña, al ser las ofertas más ventajosas de las presentadas para ambos proyectos.

En ambos casos, las obras darán comienzo en quince días y tienen un periodo de ejecución de tres meses.

Así lo explicaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos. Según el Edil “*las obras de remodelación del acceso norte a Salobreña, adjudicadas a la empresa Hnos. García tienen un precio de ejecución material de 190.795,99€ IVA incluido, habiendo ofertado la empresa adjudicataria un 4% del precio mencionado en concepto de mejoras.* Así mismo indicó que “*estas actuaciones, que tendrá un periodo de ejecución de tres meses desde la firma del acta*

de replanteo, tiene como objeto mejorar el acceso al municipio por su entrada principal, proyectándose una rotonda en la margen izquierdo de la CN.340 que facilite los movimientos de accesos a la zona industrial, la dotacional donde se prevé se implante la estación de autobuses y a la playa, además se realizará un nuevo acceso al municipio que permita la entrada directa al complejo deportivo desde la C.N. 340 y a la playa y resto del municipio a través de la Avenida de Peronne y Avenida Nicaragua.

Según Pérez Cobos, “*con estas actuaciones se pretende mejorar la accesibilidad al Municipio y paliar los problemas de tráfico que el mismo padece, sobre todo en periodo estival*”.

En cuanto a las obras de rehabilitación del edificio que alberga a la emisora municipal que tendrá una duración de cuatro meses y cuyo presupuesto de ejecución material asciende a 77.614,45€, ejecución material que se ha adjudicado a la empresa Galena Tropic quien ha ofertado un 20% del precio mencionado en concepto de mejoras.

El Teniente Alcalde de la Villa afirmó, que “*se trata seguir mejorando la imagen del Casco Antiguo a través del Plan de Rehabilitación integral del mismo por lo que se actuará sobre un edificio emblemático del conjunto histórico que se encuentra bastante deteriorado, donde se procederá a la rehabilitación del mismo mediante la restauración de la fachada, cambio de carpintería metálica exterior y claraboyas. También se actuará sobre la barrera arquitectónica que supone las escaleras de acceso al mismo, construyendo una rampa de acceso para discapacitados que garantice la igualdad de acceso a todos los usuarios*” concluía Pérez Cobos.